
　　中町の契約満了による施設移転の話から、関係団体・東京都や目黒区、諸官庁との協議、

　調整を経て新施設竣工に至るまで足かけ４年の歳月が過ぎていました。

　皆様方のご支援を賜り、お陰様で想像以上に立派な施設が完成いたしました。

　　４月２６日には理事を代表して３名が青木区長を訪問させていただき、「おおぞら」完

　成の報告と、内覧会、開所式のご案内のご挨拶をさせていただきました。

　　５月８日には、区長、議長を始めとする皆様をお招きしての内覧会を行い、１２日は近

　隣の方々、関係者をご招待しての内覧会を実施することができました。

　　５月１９日より４日かけての中町から「おおぞら」への引越しを行いましたが、１９日

　２１日を休所にしたため、利用者・家族の方々には多大なご迷惑をおかけしてしまいまし

　た。

　　そして、６月１日の開所式を無事迎えることができました。

　　午前中、目黒区障害福祉課長保坂様を来賓にお迎えし、利用者・家族会・法人理事によ

　る式典を行いました。　

　　午後からは、外部の方たちをご招待しての開所式となり、目黒区長青木様・目黒区議会

　議長佐藤様、東京都知的障害者育成会理事長佐々木様、目黒区障害者団体懇話会会長山田

　様から、それぞれご祝辞を頂戴いたしました。　　

　　引き続き、建築に携わっていただいた坂本建築設計事務所様並びに日新工業株式会社様、

　ご都合で欠席でしたが中町作業所を１４年の間お貸しくださった大圓寺様への感謝状を贈

（１）

　　ご臨席いただきました皆様には、心より御礼、感謝申

　し上げる次第です。これからが正念場だと、心して取り

　組んでいくつもりです。

　　これからも、皆様方のご支援、ご協力が欠かせません。

　　お願いばかりで大変恐縮ですが、今後共どうぞよろし

　くお願い申し上げます。

　らさせていただき、午後３時滞りなく終了しました。

          （伊藤）

　　時間のある方々に対して、別室にて懇談の時間を取ら

　せていただきました。

新施設竣工しました
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　沖縄　

　午後から、同じ場所で関係者を

招いての開所式があるため、利用

　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　発はゆっくり。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆　 研　修　旅　行　報　告　 ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆

キッコーマンもの知りしょうゆ館見学　２０１７．３．１０（金）

　大型観光バスでの日帰り旅行。千葉県野田市のキッコ－マン醤油工場見学に向う。

しているスペースもあり、出発まで各自楽しみました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今回の見学箇所は一ヶ所なので、出

　野田市内寿司料理店にて豪華な昼食を取った後、

　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　 首都高速・常磐自動車道を利用して

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　流山ＩＣで降り、野田市内へ。

同市内にあるキッコーマン醤油工場に向う。

　担当の係員の出迎えを受け、約１時間工場案内を

していただく。見学後、工場内にある売店でショッピングタイム。ソフトクリームを販売

　　　　　　　　　　　　　　　橋さんと鎮目さんの挨拶があり、乾杯に移りました。音

　　　　　　　　　　　　　　　　利用者の田中さん、石野田さん両名の司会で開所式が

　午後３時出発。常磐自動車道・首都高速を利用して荏原ＲＰで降り、午後４時３０分作

業所着。

　　　　　　　　　　　　　　　行われました。

　　　　　　　　　　　　　　　　理事長、所長の挨拶に引き続き、ご来賓の保坂障害福

　　　　　　　　　　　　　　　祉課長よりご祝辞を受けました。

☆ ☆ ☆ ☆ ☆ 　開所式（利用者・家族会） ２０１７．６．１　☆ ☆ ☆ ☆ ☆

（２）

　　　　　　　　　　　　　　　頭は薄井さん。理事・監事・職員の紹介が終わった後、

　　　　　　　　　   　　　　　    少し早目の時間ではありましたが、

　　　　　　　　　　　　　　　　続けて、松崎家族会会長の挨拶、利用者を代表して高

　　　　　　　　　　 　　　　　昼食を取りました。

　　　　　　　　　　　　　 　　   閉会の辞は利用者の大野さん。

　　　　　　　　　　　  　   しばしの懇談。

者は昼食後解散しました。



  

　　広くなって明るくなった。みんなと一緒にお昼ごはんを食べて、カラオケをしたり楽し

　　お昼のカレーとカラオケで飲んだジンジャエールがおいしかった。「王将」や「あんこ

　椿は恋の花」や北島三郎の「まつり」を歌う。たのしかった。（山田）

　　沢山歌った。お昼の牛たん弁当がおいしかった。新しい曲で氷川きよしの「箱根八里の

　半次郎」をうたった。カラオケで飲んだ「みかんスカッシュ」がおいしかった。（石野田）

　　新しい曲、松田聖子の「赤いスイトピー」テレサテンの「つぐない」等をうたった。お

・・・・・・・　青松の会おおぞら　職員紹介　・・・・・・・ 

〈支援担当〉土井清志・伊能芳隆　　〈事務担当〉 梅川百合子

http://www.seishonokai.or.jp/
どうぞご覧下さい。

又は、「おおぞら」で「検索」してご覧下さい。

〈所長〉熊谷重信　　〈主任〉前田友江

（３）

〈支援員〉石原道 ・ 川名立子 ・ 加藤由香里 ・ 青木紀子

ホームページについて

　新施設建設のため、多数の方々からご寄付いただきました。有意義に使わせていただ

下記のURLにて、「青松の会おおぞら」のホームページを開設してます。

　きました。お陰様で立派な施設が建ちました。衷心より御礼申し上げます。

利用者に新施設の感想を聞いてみました

　独唱を聞きました。楽しかったです。（福田）

∽ ∽ ∽　同行した職員のコメント　∽ ∽ ∽

　　２時間の時間内で順番が７まわりしたため、沢山歌う事ができました。いつもの曲だけ

　るとだんだん慣れ、１人でも楽しんで歌っていました。

ご寄付の御礼

　でなく、新しい曲にも挑戦しました。最初ためらっていましたが、職員と一緒に歌い始め

　昼の塩ラーメンがおいしかった。行く時暑かった。（佐藤）

・・・　利用者の感想は原文のママ　・・・

・・・　利用者の感想は原文のママ　・・・

　人でカラオケ外出しました。カラオケルームでカラオケを聞いて独唱したり、カラオケの

【利用者の要望に応えて、カラオケ・買物・映画鑑賞・水族館等に分けて１日グループ外出をしてます】

　　職員は走って歩いている。広くて大変だ。エレベーターの中は暑いが、足が痛い人には

　ありがたい。（横山）

　　７月１３日木曜日。今日、僕と石野田さんと佐藤さんと山田君、伊能さんと加藤さん６

　み。今までより遠くなったけど頑張って来たいと思います。（鎮目）

グループ外出（カラオケ組）の利用者に感想を聞いてみました

　　タンバリンも使い、楽しい雰囲気で２時間を過ごしました。

http:///


  

≪ ビーズワーク（ストラップ・ネックレス・ブレスレット・携帯ピアス・バッグチャーム等）≫

　

  

 ‥　　

‥

　

自　主　製　品

FAX ： 03-3710-2540

 ＜ お お ぞ ら 活 動 紹 介 ＞　

官 公 需

特定非営利活動法人 青松の会 おおぞら

E-mail ： oozorz@seishonokai.or.jp
　らに名称変更になり、責任を感じると共に、活動

　６月発行の予定でしたが、建物引き渡し、引越し、
〒152-0001  東京都目黒区中央町２－３２－１３

‥‥‥　企業受注承ります。お問い合わせ下さい　‥‥‥

 ～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～　

編集後記

菓子袋折りと紐通し ・ 洋服の発送代行

毛糸のサンプルセット作成・あめの箱入れ

区立公園清掃２ヶ所 ・ 四十雀巣箱作り 

鑑賞魚用エアポンプの部品組立 ・ 箱組立

外 注 作 業 内 容

≪ ステンシルによる布巾、ハンカチの製作 ≫ 　　 ≪木工加工（キーホルダー）≫

 

≪ 季節の置物作り（干支飾り等） ≫       ≪ ろうけつ染め、しぼり染めのエコバッグ ≫

企 業 受 注

TEL ： 03-3710-2531

発行人　　熊谷重信

　まいました。中町作業所から会報名と同じおおぞ

（４）

　思っておりますす。　　　　　　　　　　　 (B)

　内覧会、開所式等々の行事があり発行が遅れてし

　動状況が少しでも皆様に伝わるよう頑張りたいと

  賛助会員を募集しております。一口（1,000円）以上、どうぞご協力のほどお願い申し上げます

  お申込み、お問い合わせに関しては、「おおぞら」へお願いいたします
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